

Nachruf

Das **St. Marien-Gymnasium Regensburg**
betrauert den Tod seiner langjährigen Kollegin

**StDin i.R.
Edelgard Kugler**

Frau Kugler gehörte dem Kollegium der Schule fast vier Jahrzehnte bis 1999 an und war mit Leib und Seele Mathematik – und Physiklehrkraft. Generationen von Schülerinnen hat Frau Kugler in die Grundlagen der Mathematik und Physik eingeführt und geprägt.

Das Besondere an Frau Kugler war, dass ihr Arbeitszimmer praktisch ihr Lehrerzimmer war; wo sie sich jeden Tag aufhielt, um zu korrigieren und Unterricht vorzubereiten.

Frau Kugler wird uns als liebenswerte und humorvolle Kollegin in Erinnerung bleiben.

Das St. Marien-Gymnasium wird der Verstorbenen in tiefer Dankbarkeit gedenken.